

AWNI

Koramil 03/ Bandongan Dan Relawan Bersih-Bersih Sampah Sungai Progo

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Oct 4, 2023 - 12:33



Batuud 03/ Bandongan Pelda Didik Dirgantara Memimpin Relawan dan Warga Masyarakat Dusun Gemulung Saat Pembersihan Sampah di Sungai Progo Dalam Rangka Menyambut HUT TNI ke-78

MAGELANG - Batuud Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/Magelang Pelda Didik

Dirgantara memimpin Karya Bhakti pembersihan sampah aliran Sungai Progo tepatnya di Dusun Gemulung Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang bersama relawan dalam rangka HUT TNI Ke 78 Th 2023, Rabu (4/10).



Pelda Didik Dirgantara mengatakan kegiatan bakti sosial ini dalam rangka HUT TNI Ke 78. Rangkaian kegiatan tersebut salah satunya membersihkan sampah yang berserakan di bantaran aliran sungai Progo.

"Kegiatan bersih-bersih sampah ini tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat untuk tidak lagi membuang sampah ke sungai Progo," terangnya.

Didik, sebutan akrab Batuud Koramil 03/Bandongan tersebut juga menghimbau dan memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan karena sungai Progo adalah sumber daya alam yang sangat membantu bagi masyarakat dan berperan sangat penting dalam kehidupan kita.



"Banyak masyarakat yang mengais rizki dengan mencari ikan disini. Selain itu kalau sungai kita bersih juga membantu ekosistem sungai Progo akan terjaga baik segi kesehatan maupun ekosistem didalamnya ," pungkasnya.

Ditempat yang sama, Hadi Susanto Selaku Kadus Gemulung Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan mengatakan terima kasih untuk Koramil Bandongan, instansi terkait dan relawan FPRB atas kepeduliannya dalam pembersihan sampah di sungai Progo.



"Saya berharap masyarakat selalu menjaga kebersihan lingkungan termasuk sungai, kerjasama antara pemerintah dan masyarakat adalah kunci utama dalam menjaga kebersihan, kelestarian dan lingkungan yang sehat," imbuh Hadi Susanto.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pelda Didik beserta anggota Koramil

03/Bandongan, Iptu Gatot beserta anggota, Lilis Kasi Trantib Kecamatan Bandongan beserta anggota, Sulis Ketua FPRB, Wahid Ketua LPRB Bandongan, Hadi Susanto Kadus Gemulung dan masyarakat Dusun Gemulung, pelaksanaan berjalan dengan aman dan lancar.

Pen: 0705/ Magelang